

PlantaDoce.

Entorno

Otro mes sin turistas en España: mayo cierra también sin llegadas

El cierre de fronteras establecido el pasado 16 de marzo con el objetivo de contener la pandemia del coronavirus deja en cero tanto el flujo como el gasto turístico, según datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
2 jul 2020 - 10:41



España registra su segundo mes sin turistas. En mayo, la llegada de visitantes internacionales y el gasto turístico en el país fue nulo después del cierre de fronteras decretado el pasado marzo para contener el avance de la pandemia.

La declaración del estado de alarma el pasado 14 de marzo y las disposiciones del 16 de marzo, por la que se cerraron las fronteras, y la del 21 de marzo, por la que se aplicaron restricciones a los viajes, **dejaron a España sin turismo por segundo mes consecutivo.**

Con todo, las disposiciones fijaron algunas excepciones sobre el flujo de personas que

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/otro-mes-sin-turistas-en-espana-mayo-cierra-tambien-sin-llegadas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

podían cruzar las fronteras, como los ciudadanos de nacionalidad española residentes en otros países. Sin embargo, el Instituto Nacional de Estadística (INE) señala que “el reducido volumen de esos flujos y la imposibilidad de su caracterización acertada desaconsejan la contabilización de los mismos”.

Como consecuencia, durante el mes de mayo, el número de visitantes internacionales con destino España por motivo turístico en todas las vías de acceso, ha sido cero, de la misma manera que el gasto.

El estado de alarma finalizó el pasado domingo 21 de junio, pero no ha sido hasta ayer cuando España volvió a abrir las fronteras. Ayer, el país desbloqueó la frontera con Portugal y permitió la entrada en España de ciudadanos de sólo catorce países: Argelia, Australia, Canadá, Japón, Montenegro, Marruecos, Nueva Zelanda, Ruanda, Serbia, Corea del Sur, Tailandia, Túnez, Uruguay, Georgia y China, además del resto de países de la Unión Europea.